
Pièces 6 Pièces

Superficie 125 m²

Référence 16_10855ER

Prix 832 000 €

Six-Fours-les-Plages
Maison à vendre (83140)
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Six  fours  les  Lônes,  en  limite  de  Sanary,  en  impasse  totalement  au  calme  à  5

minutes à pieds des plages et du port de Sanary ! Jolie villa entièrement rénovée,

de  plain  pied  principalement,  sur  un  terrain  plat  de  600m2  avec  garage.  Elle  se

compose  d'une  entrée,  d'un  séjour/salon  avec  cheminée,  d'une  salle  à  manger,

une  cuisine  aménagée  et  équipée  indépendante,  2  chambres,  toilette  et  salle  de

bains.  A  l'étage,  un  bureau,  une  chambre  et  une  salle  d'eau  avec  toilette.  La

maison est idéalement exposée au sud sans vis à vis et ouverte sur son jardin et sa

terrasse (possibilité piscine). Elle ...

Six  fours  les  Lones,  on  the  edge  of  Sanary,  in  a  completely  quiet  dead  end  5

minutes  walk  from  the  beaches  and  the  port  of  Sanary!  Pretty  villa  completely

renovated, mainly on one level, on a flat plot of 600m2 with garage. It consists of an

entrance,  a  living  room  with  fireplace,  a  dining  room,  an  independent  fitted  and

equipped kitchen, 2 bedrooms, toilet and bathroom. Upstairs, an office, a bedroom

and  a  bathroom  with  toilet.  The  house  is  ideally  exposed  to  the  south,  not

overlooked and open onto its garden and terrace (possibility of swimming pool). It

has all the current comforts and no ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES
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